



IDEAL ideal digital

La provincia tiene 60.000 diabéticos y sólo tres especialistas

Fecha: 18/10/02

URL: http://www.ideal.es/jaen/edicion/prensa/noticias/Local_Jaen/200210/18/JAE-SUBARTICLE-195.html

IDEAL/JAÉN ImprimirEnviar La diputada autonómica del Partido Popular Isabel Garzón ha presentado en el Parlamento andaluz una proposición no de ley para la creación de unidades de **diabetes** en los hospitales comarcales de Jaén, ya que en toda la provincia sólo hay tres especialistas en endocrinología, una de las tasas más bajas de Andalucía y por debajo de las recomendaciones de la OMS.

Ello hace que la mayoría de los 60.000 diabéticos jienenses -una enfermedad que no para de crecer- tenga que acudir a los centros de salud de atención primaria, en lugar de ir a hospitales con equipos multidisciplinares, lo que supondría un doble ahorro, según insiste la diputada del Partido Popular: en sufrimiento para los pacientes y sus familias y a la hora de racionalizar el gasto sanitario.